

Fútbol

El PSG vapulea al Atlético en el Mundial de Clubes (4-0) —P32 Y 33

Dirigentes socialistas exigen medidas radicales de limpieza

● Sánchez reúne hoy a la ejecutiva del PSOE con la presión del partido para depurar a los próximos a Santos Cerdán ● El presidente asumirá en persona las explicaciones a sus socios

JOSÉ MARCOS
Madrid

El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, se reúne hoy con la ejecutiva del PSOE bajo la conmoción causada por la implicación de Santos Cerdán, secretario de Organización del partido hasta el pasado jueves, en el co-

bro de comisiones por obras públicas. Sánchez, según fuentes de su equipo, se ha comprometido a reunirse con los portavoces de sus socios parlamentarios para darles

explicaciones y a comparecer públicamente tras el encuentro de hoy. Dirigentes socialistas consultados por este diario exigen una depuración "radical" e inmedia-

ta de todos los cuadros orgánicos próximos a Cerdán. La opinión mayoritaria en los dirigentes socialistas es que resulta imprescindible adelantar el comité federal, convocado el 5 de julio en Sevilla. Además, existe pavor a que Cerdán no renuncie finalmente al acta de diputado. —P16 A 19

La UCO sitúa el origen de la trama de Cerdán y Koldo en dos empresas navarras creadas en 2015

La Comisión agiliza el gasto de los fondos europeos

Bruselas ofrece destinar parte del dinero a defensa

ANTONIO MAQUEDA
Madrid

La Comisión Europea ha abierto la mano para que los países gasten la mayor parte de los fondos europeos aprobados por la pandemia. En el caso de España, son 80.000 millones de euros en ayudas no reembolsables y otros 83.000 en créditos blandos. El Gobierno ha gastado el 40% del primero, pero apenas ha usado el segundo. Una salida que ofrece Bruselas es mover parte de ese dinero a defensa. También abre la puerta a pedir más subvenciones en lugar de préstamos. —P26

El PP plantea que el Estado pague la congelación de óvulos

ELSA GARCÍA DE BLAS
Madrid

El PP de Alberto Núñez Feijóo va a plantear en la ponencia política que se debatirá en su congreso nacional que el Estado pague la congelación de óvulos a aquellas mujeres que quieran retrasar la maternidad. La iniciativa es un guiño al voto femenino y joven y el objetivo es "ensanchar" el espacio político, según fuentes populares. Ahora solo se cubre cuando hay enfermedades que dañen la fertilidad. —P20



Un depósito de petróleo ardía ayer en Teherán tras un bombardeo de Israel. ABEDIN TAHERKENAREH (EFE)

Occidente llama a la contención a Israel e Irán ante la escalada bélica

Los dos países persisten en un fuego cruzado del que no hay precedentes

L. DE VEGA / M. JIMÉNEZ
Tamra / Washington

La inquietud por la escalada bélica entre Israel e Irán es creciente. Varios países occidentales, entre ellos Estados Unidos, Alemania, Reino Unido y Francia, hicieron ayer llamamientos a la contención y al regreso a la negociación nuclear. El presidente francés, Em-

manuel Macron, habló con su homólogo iraní, Masud Pezeshkian, para ofrecerle la reanudación de estas conversaciones.

Estos movimientos se produjeron después de que ayer continuara el fuego cruzado. Los misiles del régimen iraní causaron la muerte de 10 personas en Haifa y en los alrededores de Tel Aviv

y provocaron daños en la principal refinería del país. Mientras, la aviación israelí amplió los objetivos militares y nucleares y golpeó un importante depósito de petróleo en Teherán. El presidente de EE UU, Donald Trump, aseguró en sus redes sociales que logrará "fácilmente" un acuerdo entre los dos países. —P2 A 4

EL ÚLTIMO GIRA
DE LA FILA 2026

MADRID
23 DE MAYO
RIYADH AIR
METROPOLITANO

YA A LA VENTA

Solo en Ticketmaster, evita la reventa
www.elultimodelafila.com

Organiza y produce: FEEL THE BASS AIE, Concert Tour, PRODUCTIONS, L.A. ROCK, RYADH AIR METROPOLITANO, Embaja oficial: Los 20, Entradas a la venta: ticketmaster